



Pièces	4 Pièces
Superficie	96 m²
Référence	8145757
Prix	475 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Cime mediterranee vous propose sur le secteur de Cannes-marina sur Mandelieu. À quelques minutes de la mer, golf et port, dans une résidence fermée avec piscine. Appartement 4 pièces à rénover avec deux terrasses et deux balcons: entrée, séjour de 35 m² donnant sur une terrasse et un balcon, cuisine indépendante, trois chambres dont une en suite, toilette indépendante. Toutes les pièces sont ouvertes sur les terrasses et/ou balcon. Une cave et un garage en sous-sol. Si vous avez des questions ou si ce bien vous intéresse, n'hésitez pas à nous contacter par email ou par téléphone, notre équipe se ...

Cime mediterranee offers you in the area of Cannes-marina. A few minutes from the sea, golf and port, in a closed residence with swimming pool. 3 bedrooms apartment to renovate with two terraces and two balconies: entrance, living room of 35 M² giving on a terrace and a balcony, independent kitchen, three bedrooms among which one in suite, toilet independent. All the rooms are opened on the terraces and/or balcony. A cellar and a garage in under ground. If you have any questions or if you are interested in this property, do not hesitate to contact us by email or by phone, our team is at your ...

CIME MÉDITERRANÉE

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

